



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	ARA-938-Amag
Prix	289 000 €

Grasse

Appartement à vendre (06130)

Exclusivité - Situé à 5 minutes d'Opio, sur les hauteurs de Grasse, appartement spacieux, lumineux et traversant de type 3 pièces offrant une vue panoramique sur la mer et l'Esterel ainsi que sur les collines environnantes. L'appartement situé en dernier étage (4/4), totalisant 65,7 m², se compose d'une entrée s'ouvrant sur une très grande pièce à vivre avec cuisine entièrement équipée, large îlot central et un salon, cet espace s'ouvre sur une terrasse bénéficiant d'une vue panoramique. L'appartement se compose ensuite d'une chambre, une chambre d'enfant/bureau et une salle de douche avec ...

Sole Agent- Located only 5 minutes from Opio, on the heights of Grasse, spacious, bright, 2 bedroom apartment offering a panoramic view of the sea and the Esterel as well as the surrounding hills. The top floor apartment (4/4), totalling 65.7 m², consists of an entrance opening onto a large living room with fully equipped open plan kitchen, with direct access to a terrace with panoramic views. Furthermore, two bedrooms, sharing a shower room with toilet. The one bedroom is currently a children's room and office. Reversible air conditioning, roller shutters and double glazing. This property is ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

